



FLUGBLATT

Juli 2014

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir begrüßen Sie zum elektronischen Flugblatt aus unserem Hause. Das Flugblatt bietet Informationen und nicht immer ganz Ernstzunehmendes rings um das Thema Planen, Bauen, Architektur und Design. Falls Sie diese Flugblätter nicht ertragen können, werfen Sie sie in Ihren elektronischen Reißwolf oder folgen dem Hinweis am Ende des Blattes (...dann würde Ihnen aber etwas entgehen...).

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Überfliegen.

AB Sporbert

UPDATE ZWEIFAMILIENHAUS WÜNSCHENDORF

Ursprünglich als Zweifamilienhaus gebaut und genutzt, ergibt sich für die Bauherren durch Leerstand im Erdgeschoss die Möglichkeit das Gebäude komplett selbst zu nutzen. Bei der durch unser Büro betreuten Umgestaltung liegt der Fokus auf Großzügigkeit und Helligkeit. Aufgelöst wird nicht nur die kleinteilige Raumstruktur sondern auch der Charakter des zentralen Treppenhauses. Eine altersbedingte spätere Teilung ist Entwurfsbestandteil und durch wenige Eingriffe möglich. In der Innenraumgestaltung verbinden sich Tradition und Moderne zu Behaglichkeit durch den Einsatz von Holz im Kontrast zu klaren Linien und Weiß. Ein harmonischer Charakter entsteht durch den Grundton Weiß bzw. helle Grautöne, an den auch bestehende Untergründe und Materialien angeglich werden.



Bestand Erdgeschoss



Planung Erdgeschoss



Entwurfsskizze Wohnraum, Farbkonzept Woodline



Erdgeschoss, Wohnküche

ELISE 22 - HUT AB

Die von uns betreute Sanierung eines Mehrfamilienhauses am Brühl steht seit Baubeginn im Juni unter dem Thema Abdichtung. Nachdem in den vergangenen Wochen vor allem im Keller gearbeitet wurde, ist nun das Dach an der Reihe. Auch hier spielt das Thema eine große Rolle. In Anbetracht des unbeständigen Sommers wurde auf der obersten Geschossdecke eine wannenartige Abdichtung als Notdach hergestellt bevor im Folgenden der marode Dachstuhl abgebrochen und ein neuer wieder aufgebaut wird. Bei den heftigen Regengüssen hat sich diese Maßnahme bereits bewährt.



1. Dachgeschoss mit Notdach



Blick von der künftigen Dachterrasse Richtung Innenstadt



Blick vom künftigen Balkon Richtung Schlosskirche

AUSSTELLUNG: DER 5. UND 6. TAG

Im Rahmen des Stadtfest Frankenberg am kommenden Wochenende zeigt die Leo-Lessig-Kunst-Stiftung die Ausstellung „Der 5. und 6. Tag - Das Tier im Spiegel der Kunst“. Das Thema aus der Schöpfungsgeschichte spannt einen perfekten Bogen zum Ausstellungsort, der Stadtkirche St. Aegidien. Als Portal zur Ausstellung dienen 2 Meter hohe Tafeln, die im Rahmen eines Kunstprojektes von Schülern der Astrid-Lindgren-Grundschule und der evangelische Grundschule St. Katharina gestaltet wurden. Zusehen sind außerdem Werke aus dem Besitz der Stiftung und Leihgaben von einheimischen Künstlern zu sehen.

Zusammenfassung „Der 5- und 6. Tag - Das Tier im Spiegel der Kunst“, 11. bis Ende Juli, St. Aegidien Kirche Frankenberg



O. Sporbert „Eulen“, Federzeichnung 2013



O. Sporbert „Kleiner Fisch ganz groß“, Aquarell, 2012



O. Sporbert „Stachelige Angelegenheit“, Aquarell, 2012

IMPRESSUM

Dipl.-Ing O. Sporbert Freier Architekt
Winklerstraße 40
D-09669 Frankenberg/Sa.
Fon: +49 . 037206 . 75594
Fax: +49 . 037206 . 75595
sporbert@architekt-sporbert.de
www.architekt-sporbert.de

Dies ist keine Spam-Mailing an eingekaufte Adressen! Sie erhalten diese Nachricht, weil Sie als Kunde gelistet sind oder in der Vergangenheit mit uns Kontakt über einen Web-Download oder ähnliches hatten. Wir bieten Ihnen auf diesem Wege unverbindliche Informationen unserer Service-Leistungen an. Sollten Sie aus unserem Newsletter-Verteiler gelöscht werden wollen, so senden Sie jederzeit einfach eine kurze Nachricht an kretschmar@architekt-sporbert.de.